

**BERGARA**



**En Agorrosín, a beneficio de los subnormales**

## **Los veteranos de Bergara vencieron (3-1) a los de Oñate**

Bergara. (DV.)—En el campo Agorrosin de nuestra villa, con gran animación por cierto, se disputó el encuentro de veteranos que enfrentaba a las viejas glorias «mahoneras» y «txantxikuarras», siendo un partido entretenido y en que una vez más se puso de manifiesto aquello de «el que tuvo retuvo». Bergarese y oñatiarras demostraron una vez más su deportividad

y sus ganas locas de ayudar al necesitado, pues en esta ocasión la recaudación se destina, íntegramente a aliviar las arcas del Centro San Miguel de Bergara donde son acogidos los niños subnormales de la zona.

El resultado del encuentro es lo de menos. Pero para los anales de la historia quede constancia que ganó el Bergara por tres goles a

uno.

En la foto de Arantza pueden ver los lectores a los dos equipos entremezclados como viejos amigos que volvían a vestirse de corto. Y en medio de ellos, un trío arbitral de excepción, pues el encuentro lo silbó el internacional Urizar Azpitarte con la ayuda, en las bandas de los «athléticos» Churruca e Irureta.